

Fecha 28.11.2018	Sección Primera	Página 3
---------------------	--------------------	-------------

Realiza Presidente su última **gira** nacional

Presume Peña que deja huella

Destaca mandatario la inversión en infraestructura carretera en sexenio

ÉRIKA HERNÁNDEZ

CAJEME.- “¡No te vayas Peña!” gritaron decenas de jóvenes sonorenses que fueron llevados ayer por el Gobierno estatal a la última **gira** de **Enrique Peña Nieto** como Presidente.

En el evento en el que entregó tres distribuidores viales y la modernización de una carretera en la entidad, el mandatario federal insistió en que deja un mejor país.

“Un Gobierno no alcanza a agotar la agenda de demandas y necesidades que tiene una nación, pero sin duda tiene la oportunidad, en seis años, de dejar su huella y contribuir a generar una mejor nación, a tener un mejor México.

“Y creo que más allá de percepciones, lo que verdaderamente cuenta para poder valorar y evaluar una gestión son los datos y la información objetiva”, apuntó.

Al darle la despedida, la Gobernadora Claudia Pavlovich señaló que a veces los ciudadanos piensan que gobernar es como encabezar un laboratorio, donde

las variables son estables y predecibles.

“Cuando uno gobierna un país, como usted lo ha hecho, Presidente. Cuando uno gobierna un estado, hay muchas cosas externas e internas que mueven esas variables”, dijo tras las críticas al mandatario y al priismo.

Minutos después, el titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), Gerardo Ruiz Esparza, intentó también levantar el ánimo del mandatario en la recta final de su mandato.

“Le puedo reafirmar que es usted el Presidente de la infraestructura, el Presidente de las telecomunicaciones y el Presidente del empleo”, señaló.

El mandatario destacó que el esfuerzo realizado en materia de comunicaciones y transportes es relevante porque se trata de una inversión histórica de más de 7 puntos del PIB.

En su última **gira**, Peña no quiso dejar su tradición de manejar la Suburban blindada en la que se traslada cuando inaugura una vialidad, por lo que recorrió 36 kilómetros del Libramiento Obregón, desde la caseta Esperanza-Hornos, hasta el Aeropuerto.

Es una de las distancia

más largas que ha recorrido en carretera, pues generalmente lo hace en helicóptero.

En el trayecto de su viaje se apostaron una decena de pick up con elementos del Ejército.

Como pocas veces en seis años, **Peña Nieto** realizó dos **giras** en el mismo día. Después de Sonora viajó a Culiacán, Sinaloa, para inaugurar un cuartel militar.

A la despedida acudieron unos 50 delegados de las dependencias federales en esa entidad, quienes lo apapacharon.

Al mandatario se le veía sonriente, pero con nostalgia. En el lugar, visitó la unidad habitacional de la Policía Militar, donde una veintena de hijos de militares lo esperaban con globos plateados que formaban su nombre.

Para que el Presidente observara una vivienda impecable, el Gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz, renovó los muebles viejos de la casa donde un militar vivía desde hace dos meses con sus cuatro hijos.

La de ayer también podría ser la última **gira** nacional del avión presidencial, que arrancó sus vuelos con un Presidente en Sonora, el 10 de febrero de 2016, y concluye con una visita al mismo estado.



Fecha 28.11.2018	Sección Primera	Página 3
----------------------------	---------------------------	--------------------



■ El Presidente **Enrique Peña Nieto** entregó ayer tres distribuidores viales y una carretera en Sonora.